

# Ciptakan Rasa Aman, Satgas Yonif 143/TWEJ Pelopori Siskamling di Pedalaman Papua

Suhendi - [PAPUAPEGUNUNGAN.INDONESIASATU.ID](http://PAPUAPEGUNUNGAN.INDONESIASATU.ID)

Jan 13, 2023 - 08:36



**PEGUNUNGAN BINTANG** - Satgas Yonif 143/TWEJ pelopori Siskamling dalam rangka mewujudkan lingkungan yang tertib dan aman dalam musyawarah yang diadakan Kadistrik Okbibab di Distrik Okbibab, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Kamis (12/01/2023).





Dalam keterangan Danpos Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Briant Purba Wisesa, S.Tr.(Han) mengatakan dalam rangka meningkatkan keamanan Kadistrik Okbibab mengundang TNI-Polri, Anggota Komisi C DPRD Kab. Peg. Bintang, Tokoh Agama dan seluruh Kepala Kampung se-Distrik Okbibab untuk membahas keamanan dan ketertiban dengan melaksanakan Siskamling guna mengantisipasi perkembangan paska gangguan keamanan di Oksibil beberapa waktu yang lalu.



Menurutnya, Siskamling merupakan aplikasi dari Pembinaan Ketahanan Wilayah (Bintahwil) yang merupakan salah satu metoda pembinaan teritorial dalam rangka mewujudkan lingkungan masyarakat yang tertib dan aman.

“Kami menyambut baik adanya Siskamling, dimana keamanan merupakan tanggung jawab seluruh masyarakat dan TNI sebagai komponen utamanya dalam rangka mewujudkan sistem ketahanan dan keamanan rakyat semesta,” ungkap Danpos.

Pada kesempatan yang sama, Kadistrik Okbibab Alfonso Ningdana mengucapkan terimakasih kepada TNI-Polri yang selama ini telah menjaga keamanan diwilayahnya, ia berharap dengan Siskamling di bawah pengawasan TNI+Polri menjadikan wilayahnya kondusif jauh dari gangguan keamanan. "Saya mengucapkan terimakasih kepada bapak dari TNI/Polri yang selama ini telah menjaga keamanan, semoga dengan Siskamling ini dapat mencegah hal-hal yang tidak kita inginkan bersama," ucapnya.

Sementara itu, Anggota DPRD Komisi C Kab. Pegunungan Bintang Yohanes Agustinus Sitokdana mengucapkan banyak terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ, Koramil, dan Polsek Distrik Okbibab yang sudah membantu kelancaran dan mewujudkan keamanan di Wilayah Distrik Okbibab.

"Terima Kasih atas dedikasi dan bantuan dari bapak TNI/Polri yang dengan penuh kasih telah menjaga kami semua, mari kita saling menjaga untuk mewujudkan wilayah ini aman dan damai," pungkasnya.

Turut hadir dalam kegiatan musyawarah tersebut, Kapolsek Distrik Okbibab Ipda Robert, Babinsa Koramil Okbibab, Sertu Yotam Merani, Pastor Paroki Eko dan Kepala Kampung se-Distrik Okbibab. (Pen Satgas Yonif 143/TWEJ)